

## 開院 11 周年のご挨拶

当院では本年 5 月 8 日をもって開院 11 周年を迎えました。  
2013 年に開業以降京都市内の方々だけにとどまらず、市外や大阪・滋賀  
など県外も含め広い範囲の患者様に来院していただき、心より感謝申し上げ  
ます。

当院は院長自身でお一人ずつに丁寧・確実な治療を行うためと、診察まで  
の待ち時間の短縮のため完全予約制で診療を行っております。  
予約が埋まっている場合、予約なしで突然お越しになった方は長時間お待  
たせしてしまうこともございますので、初診の方も再診の方も必ず予め電  
話でご予約いただいてからのご来院をお願いいたします。

急な痛みに対応するため当日の電話予約も可能とさせていただいており  
ますが、診療時間内でしか電話対応出来ませんので平日 8 時半以降でのお  
電話をお願いいたします。

また予約をキャンセルされる場合は、他の患者さんをお断りして予約枠を  
埋めてお待ちしていることも多いので、必ず予約当日の朝 9 時半までにお  
電話でご連絡をお願いいたします。

予約枠が限られていることから前日までに多くの他の患者さんをお断り  
してお待ちしており、また当日朝に当日予約希望の方も多いた、無断キャ  
ンセルだけでなく予約当日の 9 時半以降は電話でキャンセルの連絡をさ  
れた方でも、その後の予約は当日のみとさせていただいておりますので、  
何卒ご注意ください。

もし発熱や咳などの風邪症状のある方は痛みでお辛い中とは存じますが、  
症状が落ち着くまでは当院への受診を控えていただきますようお願いい  
たします（この場合も必ず当日 9 時半までに電話連絡をお願い致します）。

これからも、「京都の痛みのかかりつけ医」として、ご期待に添えるよう  
丁寧な診察と安全・確実な治療を実施して参ります。今後とも当院を何卒  
よろしくお願い申し上げます。

2024 年 5 月 8 日

院長 井福 正貴